

Kapolresta Mataram Hadiri Latihan Olah Strategi Posko Ops Mantap Praja 2024 secara Zoom

Syafruddin Adi - MATARAM.PUBLIKNTB.COM

Nov 18, 2024 - 15:47



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., mengikuti kegiatan Latihan Olah Strategi (Gladi) Posko secara serentak tahun 2024 melalui Zoom Meeting dari Gedung Wira Pratama Polresta Mataram, Senin (18/11/2024).

Kegiatan tersebut diikuti pula Kasatgas Ops Mantan Praja Polresta Mataram, serta Operator Ops Mantap Praja Rinjani Polresta Mataram.

Kegiatan tersebut dilaksanakan terpusat dari Mabes Polri yang diikuti oleh seluruh Polda dan Polres Se Indonesia secara Online.

Kepada media ini Kapolresta Mataram me gatakan kegiatan yang dikuti bersama para Kasatgas dan Operator Ops Mantap Praja Rinjani 2024 Polresta Mataram tersebut sebagai langkah akhir dalam persiapan Pengamanan Pilkada Serentak tahun 2024.

“Kegiatan ini diikuti oleh seluruh Polda dan Polres Se Indonesia melalui Virtual dari masing-masing wilayah,”ucap Kapolresta Mataram.

Sesuai Arahan yang disampaikan Wakil AstamaOps Polri dalam kegiatan tersebut bahwa tujuannya untuk mengetahui sejauh mana seluruh persiapan yang telah dilakukan serta bagaimana persiapan yang dilakukan masing-masing wilayah tentang potensi kerawanan yang mungkin akan terjadi selama Pilkada serentak 2024 ini.

Selain itu dalam arahan tersebut meminta kepada seluruh Kepala Operasi di seluruh Polres/ta agar berperan aktif dalam menjaga Sitkamtibmas di masing-masing wilayah sehingga pelaksanaan seluruh tahapan Pilkada serentak dapat berjalan dengan baik.

“Untuk di Polresta Mataram Alhamdulillah hingga saat ini Harkamtibmas masih tetap kondusif. Ini mencerminkan bahwa masyarakat Kota Mataram telah ikut berpartisipasi dalam memelihara Kamtibmas,”ucapnya

Namun demikian, Polresta Mataram tidak serta merta diam namun tetap melakukan berbagai upaya menciptakan Kamtibmas seperti KRYD yang rutin dilakukan baik oleh Polresta Mataram maupun Polsek jajaran.

Kapolresta Mataram sangat berharap dukungan serta dari berbagai pihak termasuk masyarakat untuk bersama-sama memelihara dan menciptakan Harkamtibmas di seluruh wilayah hukum Polresta Mataram guna terwujudnya Pilkada Damai. (Adb)